



Primeras Planas

Da Pemex a inexperta contrato de 11 mil mdp
EU tiene seis estrategias para acabar con cárteles
INE publica lista, pero se deslinda de los errores
Alteraron en el Senado listados de candidaturas, se queja el INE
Obvio y natural, que haya pausa en inversiones por aranceles de EU: Sheinbaum
Entrampan elección judicial 230 errores: aparecieron nombres y otros se esfumaron
Da INE al Senado dos días para corregir las listas
Cierran y se van
¿Me estás oyendo, San Pedro?!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Semar suma golpes contra los criminales

Como parte de las operaciones Refuerzo CDMX, la Semar detuvo a 56 presuntos responsables, clausuró 11 inmuebles y aseguró siete armas cortas, mil 678 dosis de cocaína, 860 dosis de metanfetamina, dos mil 131 dosis de marihuana y 560 toneladas de autopartes. En coordinación con **la SSC** y la FGJ, la Semar participó en recorridos interinstitucionales, cateos, revisiones técnicas en centros penitenciarios con apoyo de otras dependencias. [Excélsior](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Bloqueos del sector salud y transporte

Empleados del sector salud del Edomex protestaron en varios puntos de la entidad para exigir mejores condiciones laborales, insumos y abasto de medicinas. Se trasladaron a la capital del país y pretendieron impedir el paso al AICM. También transportistas protestaron en rechazo a extorsiones y "fabricación de delitos" en su contra. En ambos casos, se acordó instalar mesas de diálogo en la Secretaría de Gobernación. Caminaron unos metros en el Circuito Interior, tramo Bulevar Puerto Aéreo, pero elementos del Grupo Metropolitano de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** instalaron un nuevo sitio, con 15 camiones conocidos como "costeros", patrullas y grúas. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#) / [El Economista](#) / [El Financiero](#) / [ContraRéplica](#) / [UnoMásUno](#)

Exterminan a hombre de un tiro en la testa

Una pareja perdió la vida al ser atacada a balazos cuando iban a bordo de su camioneta sobre calle Massenet, en la colonia Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona; los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Recuperan vehículo

Un auto deportivo con reporte de robo activo fue recuperado en un inmueble ubicado sobre calle Deimos, en la colonia Sideral, alcaldía Iztapalapa. Reportes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indicaron que el automóvil asegurado había sido modificado con una cubierta de vinil fluorescente que cubría la pintura original. [Reforma](#) / [Metro](#)



Capturan a 2 por robo a casa de El Bogueto

En posesión de droga fueron detenidos dos hombres presuntamente relacionados con el asalto a la casa del cantante de reguetón conocido como El Bogueto. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** los aprehendieron en la colonia Zona Urbana Ejidal Santa Marta Acatitla, en la alcaldía Iztapalapa, por donde circulaban en un automóvil sin placas, similar al usado en el robo ocurrió el pasado 27 de enero en la colonia Bosque del Sur, en la alcaldía Xochimilco. [Reforma](#) / [Metro](#)

Cayó violador de la colonia Juárez

Un sujeto fue detenido por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras una denuncia de una mujer, quien señaló que al bajar del transporte público la robó y abusó sexualmente de ella. Los hechos ocurrieron en calle Nápoles, colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Apañan a ladrón de tráileres tras una balacera

Tras el robo de tres contenedores en las instalaciones de una bodega ubicada en la avenida Ceylán, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que varios sujetos ingresaron al predio y encerraron a los trabajadores en un contenedor. Los elementos coordinaron un dispositivo con sus homólogos mexiquense para su localización y el tráiler fue encontrado en la entrada de la autopista México-Naucalpan, donde le dieron alcance y detuvieron a un responsable. [Basta](#)

Capturan en Iztacalco a un peligroso dealer

Tras trabajos de investigación, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto con diversas dosis de aparente droga y presunto integrante de una banda generadora de violencia sobre calle Coyuya, de la colonia Santa Anita, alcaldía Iztacalco. [La Razón](#)

Caen 4 por robo

El pasado 24 de diciembre de 2024, **personal de la SSC** tomó conocimiento de una denuncia por un robo a casa habitación, ocurrido en la calle Roqueta, de la colonia Lomas de Bezares, en la alcaldía Miguel Hidalgo, y tras realizar trabajos de investigación e inteligencia identificaron a tres posibles responsables que fueron detenidos al ejecutar órdenes de aprehensión; además, al ejecutar dos órdenes de cateo, una mujer fue detenida. [El Herald de México](#) / [Reforma](#) / [Basta](#)

Ataca chofer a patrona

Una mujer fue agredida por su chofer cuando lo descubrió dentro de su domicilio en la alcaldía Magdalena Contreras. El esposo dio aviso a las autoridades, al sitio llegaron agentes y paramédicos del **ERUM**. La policía detuvo al presunto agresor. [Metro](#)

Guerra a muerte

Las vendettas continúan en el Barrio Bravo de Tepito, un nuevo hecho de sangre se presentó entre miembros de La Unión Tepito y La Anti Unión, lo cual dejó un saldo de un hombre muerto y tres lesionados. La **SSC** informó que dos sujetos a bordo de una motocicleta color rosa llegaron y dispararon contra un grupo de personas que se encontraban en el cruce de las calles Toltecas y Peñón, colonia Morelos. Uno de los agresores fue detenido. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Un hombre italiano

Un hombre fue detenido por elementos de la **policía** capitalina tras presuntamente golpear a su pareja sentimental. El hecho ocurrió al interior de un departamento ubicado en la zona de Polanco, la mujer difundió en redes sociales las lesiones que sufrió principalmente en el rostro. [El Gráfico](#)

Violador y feminicida

Agentes de la **policía capitalina** capturaron a un hombre luego de que confeso a sus familiares que había abusado sexualmente y matado a su pareja sentimental. [El Gráfico](#)

Muere líder de grupo delictivo Los Bonitos

Tras 16 días de agonía, Mónica Magdalena, conocida como Doña Pelos, murió en el hospital del ISSSTE Ignacio Zaragoza en Iztapalapa; la mujer fue acribillada en calles de la colonia Chinampac de Juárez de la misma alcaldía. Según la **policía**, la mujer enfrentó a la ley en cuatro ocasiones por delitos contra la salud y estuvo en el reclusorio, sin embargo, logró salir libre. Su homicida fue detenido el día de los hechos. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Peatonalizan, pero a medias

La peatonalización prometida hace más de un año para la calle Digna Ochoa y Plácido, en la cual se encuentra la sede de la FGJCDMX, se realizó, pero a medias. El entonces jefe de Gobierno, Martí Batres, afirmó que se cerraría el paso a automotores para reducir el riesgo para las personas que acuden a realizar trámites, denuncias y otros procesos al bunker. "Nada más se agrandó un poco la banqueteta, siempre siguen pasando los carros, hubieran puesto una banquetita", comentó un **policía** sobre las modificaciones en el área. [Reforma](#)

Armonizan Ley de Seguridad Privada de la Ciudad de México

En el Congreso de la CDMX, las nueve fracciones y asociaciones parlamentarias que la conforman estuvieron de acuerdo en armonizar la Ley de Seguridad Privada local, con el aval a modificar la referencia de las sanciones económicas de salarios mínimos. De la misma manera, se estableció que en el cuerpo normativo se refiera de manera correcta al Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México y a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** local. [La Prensa](#)

Hasta ahora no hay indicios de ataque contra Fátima: SEP

En el caso de la supuesta agresión a la estudiante Fátima Maite "N" de la Secundaria Diurna 236, ubicada en la calle José Trinidad Salgado, colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa, la FGJ se encuentra a cargo de la indagatoria para esclarecer los hechos, en tanto, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementa talleres en dicho plantel para prevenir la violencia entre alumnos. [Diario de México](#) / [La Jornada](#)

'Ya no quería ir a la escuela'

El acoso escolar que sufría la estudiante de secundaria, Fátima, se intensificó en el último mes, razón por la que recibía atención psicológica y le pidió a su familia ya no ir clases. El papá de la estudiante señaló que el caso de su hija se lo hizo saber al director del plantel, así como a docentes de menor rango. En contraste, los directivos fueron omisos y eludieron asumir responsabilidades, denunció. "Inclusive, yo les llevaba la copia del ciberbullying y me decía todo el cuerpo directivo: Eso a nosotros no nos incumbe, vete a la **Policía Cibernética**", señaló. [Reforma](#) / [Metro](#)



Inicia Cuauhtémoc plan estratégico de patrullaje

Reducir tiempos de respuesta en emergencias y combatir delitos clave como robo, extorsión y violencia de género son los objetivos principales de la estrategia de patrullaje de las 53 nuevas unidades que se suman a la labor de vigilancia en la alcaldía Cuauhtémoc, destacó la titular de la demarcación, Alessandra Rojo de la Vega. Desde la explanada, la alcaldesa presentó los nuevos vehículos que se integran al programa Blindar Cuauhtémoc: 14 patrullas, 28 motopatrullas, 6 motocicletas de Protección Civil, 4 unidades de primer contacto y una ambulancia. En tanto, al recibir las nuevas unidades, elementos de la **Policía Auxiliar** y de Protección Civil de la alcaldía refrendaron su compromiso con los vecinos. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#)

Enchula Tlalpan sus colonias con programa

La alcaldía Tlalpan puso en marcha el programa "Nuestra colonia se transforma", el cual arrancó en la colonia Cultura Maya, en donde se trabajaron dos semanas de "manera intensa", indicó la edil, Gabriela Osorio. En el rubro de seguridad, se realizaron recorridos nocturnos y operativos en conjunto con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y el Gabinete de Seguridad. [Basta](#)

Buscan en GAM a jóvenes desaparecidos

Los jóvenes Ángel Gerardo Ramírez Chufón, Jesús Armando Reyes Escobar y Leonel Báez Martínez se encuentran desaparecidos desde 2019. Un operativo de búsqueda se realizó en el Cerro de Guerrero, en la Sierra de Guadalupe. Participó personal de la Subdirección de Prevención de Delito de la GAM, la Comisión de Búsqueda de Personas capitalina. Acompañados por **elementos de Fuerza de Tarea "Zorros"**, la PDI, la GN, entre otros. [Reforma](#)

Acusan de traidor a Casarín

Los habitantes del predio La Angostura en la alcaldía Álvaro Obregón corrieron de este asentamiento, entre gritos, al titular de la demarcación, Javier López Casarín, por considerar que los traicionó y ahora está aliado con la lideresa de oposición, Rosa María Ayala. Además de los abucheos, fue necesaria la **escolta de policías** para que el alcalde pudiera salir del predio en su auto. [Basta](#)

Columna Línea 13: Reunión de alto nivel ante clima de inseguridad

Una reunión de alto nivel se dio ayer en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, entre la jefa de Gobierno, Clara Brugada, el gabinete de seguridad y los alcaldes de la capital del país para analizar la situación de inseguridad que se vive en estos momentos en la CDMX. La intención de este encuentro fue la de establecer estrategias de coordinación entre los diversos niveles de autoridad para frenar a la delincuencia. [ContraRéplica](#)

Policiaco

Matan a golpes a hombre; buscan a los criminales

Un hombre fue asesinado de aparentes golpes sobre calle Rey Nezahualcóyotl, en la colonia Ajusco, alcaldía Coyoacán. Vecinos pidieron el apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, quienes detectaron una herida en el tórax y visibles golpes, no se reportaron detenidos. [La Prensa](#) / [Diario de México](#)

Fallece persona en situación vulnerable

Un hombre en situación vulnerable perdió la vida sentado en una jardinera sobre avenida México-Tenochtitlan, en la colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y paramédicos, quienes certificaron el deceso por aparente enfermedad ya que no contaba con signos de violencia. [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

Coyotes cobran \$5 mil por librar El Torito; algunos son fraude

Personas apodadas como "coyotes" cobran alrededor de cinco mil pesos por tramitar amparos que permitan a detenidos por no pasar el alcoholímetro salir en libertad. La suma que solicitan estas personas es por la diligencia, que pagan los presos o sus familiares para que los primeros salgan del Centro de Sanciones Administrativas y de Integración Social, también conocido como "Torito" y la popularidad de este trámite provoca también que algunos clientes sean estafados. [Basta](#)

Saturados de adultos los tutelares

Un tercio de los reclusos en cárceles para adolescentes a nivel nacional son mayores de edad, mientras que los prisioneros del Sistema Penitenciario Juvenil aumentaron un 10 por ciento en el último año, según revelan datos del Órgano Administrativo Desconcentrado de Prevención y Reinserción Social. En total hay 5 mil 334 presos en las correccionales para menores del país, mientras que mil 768 de estos encarcelados son mayores de entre 18 y 24 años. Esto se debe a que las leyes mexicanas procesan o castigan de acuerdo al tiempo en que se cometió el delito. [Basta](#)

Justicia

Indaga la FGJ caso de bullying cometido contra alumna de secundaria de 13 años

La FGJ de la CDMX inició una investigación sobre lo ocurrido en la secundaria diurna número 236, ubicada en la alcaldía Iztapalapa, donde la alumna Fátima Zavala, de 13 años, cayó de un segundo piso tras ser presuntamente víctima de bullying (acoso escolar). En una tarjeta informativa, la dependencia señaló que el 7 de febrero, el padre de la menor interpuso una denuncia ante la Fiscalía de Justicia Penal para Adolescentes, por lo que se abrió la carpeta de investigación con el propósito de recabar la información necesaria y esclarecer los detalles del hecho. [La Jornada](#)

Desarrollo Urbano Quetzalcóatl lidera en desapariciones

Desarrollo Urbano Quetzalcóatl lidera en desapariciones, es la colonia que registra más desapariciones en Iztapalapa; en los últimos años y de 2023 a 2024 tuvo un incremento en estos casos de 101%, al pasar de 172 a 346, de acuerdo con el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas. La Fiscalía local emitió 13 Alertas Amber por niños y adolescentes desaparecidos. [Excélsior](#)



Imagen Destacada

REFORMA

COMUNICACIÓN Y MEDIOS

Caen por asalto a una vivienda



La detención de los cuatro implicados fue ejecutada en domicilios de las alcaldías Xochimilco, Cuajimalpa y Tiáhuac.